

Procès-verbal de réunion du conseil local

De la 323° section

Du 21/10/2019

Sont présents : Mrs BRISSAC - GEHRES - GENDRE - GRANDIZ - BULTEL - PEÏ-TRONCHI - CASTEL – HISTEL- RASKOVALOFF – Mr & Mme JANKOWSKY

Le Président nous fait part :

SNEMM :

A ce jour, toujours rien pour l'élection du Contrôleur aux Comptes.
Médaille d'or pour Madame Lavoignet (100 ans).

UD67 :

AG est Fixée au jeudi 26 mars 2020, la date pouvant encore évoluer. Je rappelle que l'AG aura lieu sur le Rhin. Le prix avoisinant les 80 euros

Section :

Madame Cormier s'inquiète de ne pas avoir reçu l'appel à cotisation.

Mr Grandiz responsable des loisirs de la section annonce qu'il arrête son aventure commencée en 2009 au sein du comité à partir de l'AG 2020. Tout adhérent peut entrer au sein du comité pour prendre une place vacante. Lors de l'AG le nombre de place ouverte sera de 4.

Malgré toutes les démarches que je fais, je n'ai toujours pas réussi à entrer en contact avec Mr Striebig depuis son déménagement sur Mulhouse. Je suis allé le voir avec Armand au Centre de rééducation et de réadaptation d'Alsace du Nord de Lieberfrauenthal. Si quelqu'un d'entre vous a des nouvelles, dites- le moi et donnez-moi ses coordonnées.

A la dernière réunion, je vous avais annoncé que la présidente devenait administrateur de la SNEMM, c'est une erreur, elle a été convoqué au siège uniquement pour faire partie de la commission qui étudie les futurs candidats comme commissaire aux comptes.

Adieux aux Armes de l'Adc Labialle le 28/10 Porte-drapeaux Armand.

Bernard et moi avons eu une réunion avec le Maire de Kaltenhouse. Il était prêt à nous accorder une subvention avant de connaître le thème de ma requête. La salle des fêtes nous est accordée à titre gracieux pour le beaujolais nouveau et pour la galette des rois tant qu'il sera maire de Kaltenhouse, sous la condition de présence le 11 novembre du drapeau et d'un détachement (5 personnes).

Le déroulement de la cérémonie est déjà connu.

Porte drapeau : Armand

Détachement : Bernard, Gilbert

Porte Drapeau Haguenau : Benoit

La journée sanglier de la 409°section de Wissembourg le 28/09 était très bien organisée. Nous étions 12 de la section.

Concernant la journée Mémoirelle de la 272° section de Sélestat le 03/10, j'étais le seul de la section mais j'ai pu rencontrer Mr Schnobelen qui est maintenant à Saint Pierre. Il va bien et passe le bonjour à la section. Je pense que bientôt nous le perdrons au profit de la 272° section.

Activité du 21 Novembre.

Nous avons la salle Joséphine, non pas sans mal cette année.



Il nous faut une solution de repli car il n'est pas dit que nous réussissions à en disposer chaque année.

Activité du 15 décembre

ORCHESTRE CLAUDE-FERRO pas d'accord possible.

Nous nous orientons vers un Disc-jockey de Schirmeck Mr Lionel Stumpers.

C'est un musicien de variétés chanteur au clavier

Son répertoire est traditionnel, année 80 disco, tcha tcha, samba, marche, rock, twist +++
et un peu de folklore Allemand.

Dates retenues pour 2020 :

Pour Journée Champêtre le 13 juin

Pour la fête de Noël le 13 décembre

Prochaine Réunion le 25 novembre

Gilbert CASTEL

Secrétaire de la

323° Section

